
Reunião ordinária CADES Casa Verde, realizada em 21 de junho de 2022. 

MODO – On Line 

Participaram: 

Governo Local: Sr. Vladimir Fernandes de Almeida e Sr. Ricardo José Alves. 

Conselheiros: Marilu Bento, Aloisio Areias bezerra da Silva, Marisa 

Rosetto, Marcia Spoares de Jesus, FernandoRodrigues, Orlando Di Donato 

Filho , Hélio dos Santos Menezes, Ricrardo José Alves. 

Convidado: Sr. João Moreirão - Conselheiro Participativo Municipal. 

Seguem informações gerais pela ordem das conversas. 

Sr. Vladimir se desculpa e esclarece que não foi possível realizar a reunião 

mensal do mês de maio/22 devido problemas de saúde do Sr. Vladimir e o 

Sr. Ricardo a pedido do subprefeito se deslocou com urgência para a 

“Operação Temperaturas baixas”. 

Será agendada uma reunião extraordinária em breve para que possamos 

eleger um novo(a) coordenador(a) do grupo do CADES pelo declínio do Sr. 

Aloisio Areias que por motivos profissionais não continuará com a função. 

Sr. João Moreirão Conselheiro Municipal convidado a participar desta 

reunião informa que haverá nova eleição para conselheiros municipais o 

atual conselho encerra o mandato em 31/08/22, novos eleitos assumem 

em 01/09/22, também solicita que oportunamente seja apresentado aos 

conselheiros municipais o projeto do Parque Linear Córrego do Bispo a fim 

de melhor entendimento do que está sendo feito. 

O Sr. Ricardo da subprefeitura participou recentemente de uma reunião 

na Secretária do Verde e Meio Ambiente onde informou que o projeto da 

horta no Balneário Garcia D’Vila está bem encaminhado, projeto este que 

tem fim social e educativo, e que o plantio de 13 palmeiras num local que 

era de descarte na Estrada da Sede nº 100 está sendo um sucesso pois não 

há mais descarte, a população está cuidando do local. 

O Conselho do CADES volta a cobrar do governo local o agendamento de 

uma reunião com a Sra. Tamires da Secretária do Verde e Meio Ambiente 

a fim de discutirmos o projeto do Sitio Morrinhos que sabemos ter uma 

verba de R$1.000.000,00 para ser usado neste projeto, deixamos 

registrado que o CADES Casa Verde apresentou em fevereiro/22 ao 

Secretário do Verde e Meio Ambiente o Sr. , um projeto para ser 



analisado em conjunto com a Sra. Tamires, continuamos aguardando este 

agendamento. 

Os Srs. Vladimir e Ricardo informaram que há mais dois projetos para o 

próximo biênio a serem implantados em nossa região são eles: Parque 

Matarazzo e Chácara Niasi do Instituto Hesey. 

A Conselheira Marilu deixa registrado que é lamentável o abandono pela 

Prefeitura de São Paulo da manutenção dos jardins da Av. Brás Leme entre 

as numerações 1387 a 2947 além da falta de limpeza das lixeiras e 

calçadas que estão sempre sujas, local este onde há pista de caminhada 

ciclo faixa e muitos transeuntes diariamente. 

O Conselheiro Fernando está levantando áreas livres em nossa região que 

possam ganhar futuras hortas, nos apresentará em breve. 

O Conselho decidiu por unanimidade que a Sra. Elaine Alves será 

convidada a participar das duas próximas reuniões para assim 

posteriormente ser convidada a participar do grupo de whats app do 

CADES (participando se todos concordarem e ela também) sempre como 

convidada, ressaltando que ela nos pediu para participar de modo 

voluntário. 

Nada mais havendo a informar ou discutir a reunião fica encerrada as 21h. 
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